



Olympiades des collèges du vendredi 24 juin 2022

publié le 21/07/2022

Dans le cadre de la **Journée Olympique et Paralympique** du 23 juin 2022, l'UNSS organisait des olympiades des collèges le vendredi 24 juin 2022 à Bressuire.

C'est donc 25 élèves de 6ème et 5ème du collège qui se sont rendus à la piscine

Le Cœur d'O à Bressuire et aux installations sportives situées à proximité (salle omnisport, vélodrome et dojo) pour vivre cet événement.

Les **équipes** des différents établissements scolaires sont arrivées **avec des maillots et des pancartes aux couleurs de leur collège** et il a été organisé une **cérémonie d'ouverture**.

En effet, deux élèves ont porté la **flamme olympique** et après qu'un autre ait lu **le serment des athlètes**, les olympiades ont été officiellement déclarées ouvertes !

Le matin, **des épreuves aquatiques** se sont succédées à la piscine et les élèves se sont affrontés sur des **courses en relais**, dans des **ateliers sauvetages** ou encore lors de **plongeurs artistiques**.

Après un **repas partagé** tous ensemble, les collégiens sont repartis l'après-midi se confronter à de nouvelles épreuves sur les terrains extérieurs et dans le gymnase ou le dojo.

Ainsi, ils ont pu pratiquer du **basket-ball 3 contre 3**, **danser** en apprenant une chorégraphie mais aussi s'essayer à des **activités accessibles à certaines personnes en situation de handicap** comme la **céci-pétanque** ou le **relais fauteuil**.

Ils ont également participé à du **laser-run**, une activité très appréciée par nos élèves où il faut allier précision au tir et rapidité en course à pied si on veut espérer l'emporter !

Les élèves ont pu également répondre à un **quizz organisé par le comité départemental olympique** et sportif des Deux-Sèvres afin de mieux connaître les épreuves des prochains Jeux Paralympiques d'été de 2024 organisés par la France.

C'est donc après une **journée riche en émotions** et en **défis sportifs** où ils ont donné le meilleur d'eux-mêmes dans un **esprit de solidarité** que nos élèves sont rentrés au collège.

Tous étaient très heureux d'avoir pu participer à cet événement en ayant porté haut les valeurs de l'olympisme : l'excellence, l'amitié et le respect !

Voici une vidéo rétrospective de cette belle journée sportive et festive :

<https://www.pearltrees.com/private/id22232325/item454888424?pass=4605e972cde.1b1d0be8.1c0b29617bc47b967f0bd98e31cba18c>

Portfolio



